

スを展開している。 る会員制の福利厚生代行サービ が希薄になったと感じる方も多 いだろう。㈱コークリエーショ ンでは、社員の絆を深めてくれ 代表の土本謙吾さんは、 コロナ禍で社員同士の繋がり

uch)の人と街やお店を繋げ、土本さんは「さらに沢山(M からも「みんな楽しんで使って 用意されている。既に導入して は日本語講座など幅広い特典が られる他、誕生日には選べるプ 約160の提携店で優待が受け ビス「まちこね」を立ち上げた。 福利厚生で人と街を繋げるサー で働きたい」「福井で働きたい. 行う中、人材獲得の厳しい現実 いる」と高い評価を受けている。 いる清川メッキ工業㈱の担当者 こで、国籍を問わず「この会社 の企業努力が必要と感じた。そ て「選ばれる企業」になるため に直面。根本的な解決策とし ループの明和工業で採用活動を レゼントの贈呈、外国人の方に と思える機会を提供したいと 会員は県内の飲食や小売など



語ってくれた。 けております」と溢れる情熱を となるように。常にそれを心が にとって、非日常で特別な時間 松浦さんは「お客様一人一人 るという。

チャの特製カクテルも提供され

ハロウィーンに合わせてカボ

果物を贅沢に使ったフレッシュ

スキーなど洋酒の他にも、

旬な

なカクテルも人気で、10月には

が用いられている。また、ウイ

ンテリアには笏谷石や越前和紙

え、県外からのお客様に福井の

伝統を知ってもらいたいと、イ

をオープン。 を積み、昨年7月に念願のお店 う。以降、バーテンダーとして 語らいの楽しさに目覚めたとい 学生時代にBARでカクテルの 名古屋と福井で延べ11年の経験 美味しさに出会い、お客様との 北陸新幹線の福井延伸を見据

トルが出迎えてくれる。 オーナーの松浦宏輔さんは、

うか。福井駅前の「THE B ラスを傾けてみてはいかがだろ

秋の夜長に、大人な空間でグ

着いた雰囲気と約700本のボ AR灯火」は、和モダンな落ち